

Tribunal electoral chileno proclama presidente a Gabriel Boric

Image not found or type unknown



El Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) de Chile proclamó este lunes de forma oficial, en un breve acto, la victoria del candidato del Frente Amplio, Gabriel Boric. (Foto: @pPartidoRadicalCl)

Santiago de Chile, 10 ene (RHC) El Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) de Chile proclamó este lunes de forma oficial, en un breve acto, la victoria del candidato del Frente Amplio, Gabriel Boric, en las elecciones presidenciales del 19 de diciembre, dos meses antes de su toma de posesión, prevista para el 11 de marzo próximo.

El 19 de diciembre, se indicó en la ceremonia, "los electores concurren a sufragar en la segunda votación para elegir Presidente de la República de Chile, habiendo obtenido don Gabriel Boric Font la mayoría de los votos válidamente emitidos, proceso que el Tribunal Calificador de Elecciones ha declarado válido y ajustado a derecho".

Así, las autoridades del organismo procedieron a firmar el acta, la cual luego fue recibida por el presidente electo. Boric recibió el sobre con el acta de proclamación luego de ganar con el 55,8 por ciento de los votos válidamente emitidos, es decir, más de 4,6 millones.

Su contrincante, el ultraderechista José Antonio Kast, obtuvo el 44,1 por ciento, con un millón de votos menos que Boric.

A la instancia también asistieron la presidenta del Senado, Ximena Rincón; el presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados, Diego Paulsen; la presidenta de la Convención Constitucional, María Elisa Quinteros, el presidente del consejo directivo del Servicio Electoral (Servel), Andrés Tagle; el contralor general de la República, Jorge Bermúdez; entre otros.

Al comparecer ante la prensa, Boric dijo que "se siente algo difícil de expresar y transmitir (...). La fibra de las instituciones va más allá de las experiencias vitales de cada uno de nosotros".

Boric llegará a asumir el cargo con 35 años y un mes de vida, justo sobre Manuel Blanco Encalada quién se convirtió en mandatario con 36 años y tres meses. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/282349-tribunal-electoral-chileno-proclama-presidente-a-gabriel-boric>



Radio Habana Cuba